

QUE VENGA.

Y ven... y ven ..... y ven  
Ingrato, vénteme conmigo.  
No creas que es pa pegarte...  
¡Mi vida!  
...Ya sabes pa lo que digo....!

¿Será efecto de la ausencia, de las brisas primaverales, de la simpatía natural que inspira todo nuevo mandatario?

No sabríamos decirlo; pero el caso es que la Alianza vuelve, desde hace tiempo, a Camarico, sus ojos de mujer enamorada, y no cesa de repetir a cada instante:

-¡que venga don Juan Luis!

En vano el señor Sanfuentes, como un ermitaño en el desierto, resiste las insinuaciones y hace notar su propósito de no mezclarse en el Gobierno mientras no empiece su período; de no reemplazar al señor Barros Luco antes de que esta haya terminado sus funciones; de no dar pábulo a la politiquería, al derribar de Ministerios, a la demanda de puestos públicos, etc.

La Alianza sigue clamando, por boca de su prensa, que es patriótico, que es necesario, que es urgente que venga don Juan Luis.

¡Oh, cambios de la suerte! Hace apenas dos meses, la Alianza presentaba al señor Sanfuentes como la causa del desgobierno del país, y ahora lo llama para que forme un ministerio; aseguraba que sería desastrosa su permanencia en el mando, y ahora trata de que comience algunos meses antes su gobierno.



Algunos, los ~~peor~~ ~~peor~~ ~~pensados~~, no creen, sin embargo, en la verdad de estos ~~antares~~ reclamos. Se trata, según dicen, de dar a don Juan Luis una sorpresa.

¿Qué habrá que pueda serlo para el futuro mandatario?

¿La caída de un nuevo ministerio?

Si eso resulta seguro,

La Coalición tiene en la Cámara ~~tiene~~ una enorme mayoría.

La Alianza afirma tenerla en el Senado; la última vez triunfó; efectivamente, pero gracias al voto de un senador independiente que, por lo general, ha defendido el régimen coalicionista.

Después tuvo que aceptar la misma Mesa del Senado.

Se trata de una mayoría que puede alterar un viaje, un costipado, un romadizo.....

Francamente que, para tal demostración, no vale la pena hacer venir al Presidente Electo.

¿Se le llamará para que vea que, gracias a la Alianza, no se ha despachado el presupuesto, y el hambre se cierne sobre los empleados y cuántos tengan que ver algo con el Fisco?

O será para decirle simplemente:

-La Alianza es sumamente lógica: no le gusta su persona, no lo encuentra simpático, y como nada puede hacer por molestarlo, ha resuelto vengarse en la familia de aquellos caballeros y en todo el resto del país.

Pero esto nadie lo ignora. Toda la prensa lo ha dicho, y hasta el propio don Marcial, que jamás lee los diarios, debe saberlo, de seguro.

¿Para qué se llama, entonces, al señor Sanfuentes?

¡Vaya Ud. a adivinarlo!

El caso es que la Alianza vuelve, desde hace tiempo, a Camarico, sus ojos de ~~ja~~ ~~ja~~ ~~mujer~~ enamorada y repite con un tono cada vez más insinuante y malicioso: Ingrato, vénteme conmigo.- No creas que es pa pegarte... ¡Ya sabes pa lo que digo.....!